

MOVILIZACIONES:

# ¿Quiere hacer un alto, señor Capitán?

● En un país asolado por el "temporal" de la Dictadura, estudiantes, mujeres, trabajadores, profesionales continúan en sus esfuerzos por reconstituir la Nación.



Mujeres frente a regimiento: "Por la Paz estamos aquí, soldado".

## "VUESTROS NOMBRES VALIENTES SOLDADOS..."

El paro estudiantil —que al cierre de esta edición continuaba— se cumplía en medio de manifestaciones de diversos sectores. "El Movimiento Contra la Tortura Sebastián Acevedo", copó el miércoles 13, a partir de las 13 horas y durante siete minutos, la Alameda, frente a San Antonio. Sus integrantes se arrodillaron en la calle, ante decenas de vehículos que detuvieron su marcha y de transeúntes que observaban impactados. El grupo exhibía carteles que indicaban: "Ahora también torturan a niños" y entonaba la canción "Yo te nombro libertad".

El jueves 19, continuando sus actividades en contra de la "Municipalización", los profesores fiscales de Santiago marcharon desde cuatro sectores hacia el Ministerio de Educación. Los docentes fueron dispersados con "Guanacos" y gases lacrimógenos y más de 50 de ellos resultaron detenidos, incluidos los máximos dirigentes del Colegio y de la Agech —Osvaldo Verdugo y Jorge Pavéz—. Ese mismo día, las organizaciones de mujeres realizaban una acción frente a la Escuela de Telecomunicaciones del Ejército. Portando en sus manos pañuelos blancos, en señal de tregua, dos dirigentes del grupo —Estela Ortiz y Moy de Tohá— ingresaron al recinto militar con la intención de entregar una carta dirigida a "Oficiales, suboficiales y tropa en general". La respuesta fue la detención de una decena de manifestantes, incluidas las dos "emisarias" del grupo. Los reporteros gráficos que se encontraban en el lugar fueron conminados a entregar sus rollos de películas y fotografiados en el interior del cuartel. El fotógrafo de Revista "Apsi", Alvaro Hope, fue víctima nuevamente de la acción de "civiles de pelo corto" que lo golpearon salvajemente en el suelo, con pies y manos, hasta dejarlo inconciente. El profesional permanecía, al cierre de esta edición, en reposo absoluto, con un TEC leve y heridas en la boca.

"Queríamos que nuestra carta —que es una invitación de paz— fuese analizada por los militares ya que no es

posible que, por las ambiciones de un solo hombre, estemos llegando a una terrible u odiosa división entre civiles y uniformados", dijo a ANALISIS María Asunción Busto, dirigente de la agrupación "Mujeres por la vida". Agregó que la misma carta fue enviada por correo a todas las guarniciones militares de Santiago.

*Analisis junio 86*

OS" DE TV:

## CESE

n la semana pasada destinada a boicot que ayudan a "fijos chilenos", deficienciadores de los

antes recorrieron a los eventuales lonterrey', bebida estantes colocaron de la Agrupación a ANALISIS que los dependientes nuestra acción". las 13.30 horas— y, tras colocar un n los transeúntes tá dirigido contra María Asunción a estos productos bios, cada quince de las empresas

jecutivos de cada el por qué de esta

actitud y les solicitan, respetuosamente, que dejen de financiar "los informativos de la Dictadura".

La carta señala que la civilidad espera hasta el 1º de julio un cambio de actitud por parte de las empresas, en caso contrario, se informó, las acciones se harán mucho más intensas.

Por su parte, miembros del Sindicato de Trabajadores de Ferrocarriles del Estado señalaron a ANALISIS que habían concurrido a las oficinas centrales de las AFP Summa para comunicar su decisión de no cotizar más en esa institución por ser ella "uno de los cómplices de la mentira oficialista".

## EL TURNO DE CANAL 13

El lunes 16, a las 11 de la mañana, cerca de 50 jóvenes —fundamentalmente estudiantes de Periodismo de la UC— llegaron hasta las dependencias de Canal 13 para entregar al jefe de informaciones de ese medio televisivo, Luis Salazar, una carta solicitándole que no continúe prestándose para la desinformación. Al grito de "Salazar, Salazar, su deber es informar", coreado por el grupo, el presidente del Centro de Alumnos de la Escuela, Axel Pickett, entró a conversar con Salazar. A los pocos instantes se hicieron presente fuerzas policiales que procedieron a disolver a los jóvenes con gases lacrimógenos. Sin embargo, los futuros periodistas están dispuestos —según dijo el dirigente Eduardo Arriagada Cardini— a continuar en su campaña. Esta semana empezarán a difundir en las calles céntricas de la capital una carta dirigida a los consumidores bajo el lema "Ayúdanos para que mañana podamos informar libremente". También enviarán un mensaje a los empresarios para que "mediten sobre el daño que están causando y asuman la responsabilidad futura".

MOVILIZACIONES:

# ¿Quiere hacer un alto, señor Capitán?

● En un país asolado por el "temporal" de la Dictadura, estudiantes, mujeres, trabajadores, profesionales continúan en sus esfuerzos por reconstituir la Nación.



Mujeres frente a regimiento: "Por la Paz estamos aquí, soldado".

posible que, por las ambiciones de un solo hombre, estemos llegando a una terrible u odiosa división entre civiles y uniformados", dijo a ANALISIS María Asunción Busto, dirigente de la agrupación "Mujeres por la vida". Agregó que la misma carta fue enviada por correo a todas las guarniciones militares de Santiago.

*Analisis junio 86*

BOICOT A AUSPICIADORES DE "INFORMATIVOS" DE TV:

## PARA QUE LA MENTIRA CESE

**M**ujeres, trabajadores y estudiantes asumieron la semana pasada una activa participación en la campaña destinada a boicotear los productos de aquellas empresas que ayudan a "financiar la mentira y la desinformación de los chilenos", definición que la Asamblea de la Civildad da a los auspiciadores de los informativos de TV.

El sábado 14, grupos de mujeres y estudiantes recorrieron nuevamente supermercados de la capital instando a los eventuales usuarios a no comprar productos como 'Café Monterrey', bebida 'Fanta' y el detergente 'Drive'. En los respectivos estantes colocaron un letrero que señalaba: "prohibido". La dirigente de la Agrupación Mujeres por la Vida, María Asunción Bustos señaló a ANALISIS que resultó reveladora la respuesta del público y de los dependientes "quienes en ningún momento intentaron impedir nuestra acción".

Más tarde, decenas de mujeres se ubicaron —a las 13.30 horas— frente a las oficinas de AFP Summa en Providencia y, tras colocar un "clausurado" en el frontis, iniciaron diálogos con los transeúntes explicándoles las razones del boicot, que también está dirigido contra los productos Bayer (Baytalcid, Yastá y Aspirina). María Asunción Bustos informó que, por ahora, la acción se limita a estos productos pero, de acuerdo con lo programado, si no hay cambios, cada quince días lo haremos extensivo a todos los artículos de las empresas auspiciadoras".

La agrupación femenina envió una carta a los ejecutivos de cada una de las firmas involucradas en la cual les explican el por qué de esta

actitud y les solicitan, respetuosamente, que dejen de financiar "los informativos de la Dictadura".

La carta señala que la civilidad espera hasta el 1° de julio un cambio de actitud por parte de las empresas, en caso contrario, se informó, las acciones se harán mucho más intensas.

Por su parte, miembros del Sindicato de Trabajadores de Ferrocarriles del Estado señalaron a ANALISIS que habían concurrido a las oficinas centrales de las AFP Summa para comunicar su decisión de no cotizar más en esa institución por ser ella "uno de los cómplices de la mentira oficialista".

### EL TURNO DE CANAL 13

El lunes 16, a las 11 de la mañana, cerca de 50 jóvenes —fundamentalmente estudiantes de Periodismo de la UC— llegaron hasta las dependencias de Canal 13 para entregar al jefe de informaciones de ese medio televisivo, Luis Salazar, una carta solicitándole que no continúe prestándose para la desinformación. Al grito de "Salazar, Salazar, su deber es informar", coreado por el grupo, el presidente del Centro de Alumnos de la Escuela, Axel Pickett, entró a conversar con Salazar. A los pocos instantes se hicieron presente fuerzas policiales que procedieron a disolver a los jóvenes con gases lacrimógenos. Sin embargo, los futuros periodistas están dispuestos —según dijo el dirigente Eduardo Arriagada Cardini— a continuar en su campaña. Esta semana empezarán a difundir en las calles céntricas de la capital una carta dirigida a los consumidores bajo el lema "Ayúdanos para que mañana podamos informar libremente". También enviarán un mensaje a los empresarios para que "mediten sobre el daño que están causando y asuman la responsabilidad futura".